

Ressort: Gesundheit

Krankenkassen: Neue Pflegeleistungen bleiben oft ungenutzt

Berlin, 28.06.2013, 07:05 Uhr

GDN - Die neuen Leistungen der Pflegeversicherung für Demenz-Kranke, die seit dem 1. Januar gezahlt werden, kommen kaum bei den Betroffenen an: "Von Beginn an hatten wir trotz aktiver Werbung und persönlicher Anschreiben an mögliche Leistungsbezieher eine sehr verhaltene Nachfrage zu verzeichnen", sagte der Chef der AOK Rheinland/Hamburg, Günter Wältermann, der "Rheinischen Post" (Freitagausgabe). Nach Schätzungen der Kasse lässt sich nur jeder Zehnte, der Anspruch auf die neuen Leistungen hat, diese auch auszahlen.

Bei der Barmer/GEK nutzen mittlerweile rund 6.000 Versicherte die Leistung für Demenzkranke in der neuen Pflegestufe 0. Mit dieser Größenordnung habe man zunächst gerechnet, sagte Vize-Chef Rolf-Ulrich Schlenker. "Aber sicherlich haben wir damit noch nicht alle Anspruchsberechtigten erreicht", sagte er.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16707/krankenkassen-neue-pflegeleistungen-bleiben-oft-ungenutzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com